

# Devant l'image de saint Josémaria

M. C. P., Espagne

12/05/2014

Finalement je suis prête à vous raconter mon histoire avec saint Josémaria. Nous habitons Alcorcon, près de Madrid, depuis 14 ans. Il y a neuf ans j'ai fait la connaissance d'une surnuméraire qui est devenue mon amie. Auparavant je n'avais jamais eu de contact avec l'Œuvre. Dans notre quartier où il n'y avait pas d'église, les travaux pour en construire une dédiée à saint

Josémaria vont commencer. Dans ce contexte, ma fille de 6 ans a demandé un travail pour moi en priant devant une image de saint Josémaria, le 26 décembre 2013. Le 5 janvier j'ai été prise dans une équipe de travail. J'en suis très heureuse ainsi que ma famille. J'ai commencé à travailler le 9 janvier, en l'anniversaire de saint Josémaria que je remercie vivement. Merci, saint Josémaria.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/devant-limage-de-saint-josemaria/> (06/02/2026)